Congresista de la República, Carlos Tubino Arias Schreiber
SEMANA DE REPRESENTACIÓN

I. Actividades de Representación: Lunes 17 de Diciembre 2012

1.A. Entrevista en Radio Progreso

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a la cabina de "Radio del Progreso" para sostener una entrevista con el periodista Ramiro Seijas, con quien conversó respecto a importantes temas de interés de la Región Ucayali.



1.B. Entrevista en Programa Vox Populi

Aproximadamente a las 09:00 hrs. el legislador Tubino llegó a las instalaciones de TV, para participar del programa "Vox Populi", conducido por el periodista Teddy William. Durante la entrevista se trataron diversos temas de la realidad nacional, especialmente la exposición realizada por el Equipo Peruano en la Corte internacional de la Haya.



1.C. Entrevista en Radio Stereo 100

Carlos Tubino acudió a las instalaciones del Radio Stereo 100 para anunciar la actividad "La Navidad del Niño Ucayalino" e invitar a la población a participar de ella. Asimismo, se realizó un breve recuento de las labores parlamentarias que viene realzando el legislador.



1.D. Entrevista en Canal Tv5

El Congresista Carlos Tubino acudió al programa conducido por el periodista Alex Carrasco, el que es trasmitido por la señal de TV 5, donde se brindó un balance de las leyes aprobadas y de los alcances de la Ley de Presupuesto, recalcando los proyectos que se realizarán en la Región Ucayali.



1.E. Reunión con agricultores de Aguaytía

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, sostuvo una reunión con los representantes de la Asociación de Agricultores Cacaoteros de Padre Abad, quienes expusieron la problemática por la que venían atravesando, logrando el congresista concertar una reunión con el Jefe Zonal de DEVIDA, quien se comprometió a estudiar la propuesta técnica presentad a por los agricultores y hacer viable un apoyo concreto, situación que beneficiaría a más de 300 familias de la Provincia de Padre Abad.



1.F. Reunión con las autoridades del Sector Salud

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, sostuvo una importante reunión con el Director Regional de Salud de Ucayali, el director del Hospital

Regional de Pucallpa y el Jefe del Departamento de Epidemiologia del Hospital Regional de Pucallpa, a quienes solicito le informen detalladamente los planes de acción para el combate contra la enfermedad del dengue que se viene librando. El congresista manifestó su preocupación por un posible rebrote de esta enfermedad que ya ha cobrado 12 vidas, las autoridades de la Dirección Regional de Salud manifestaron que la epidemia viene siendo controlada y que se vienen desarrollando trabajos de recolección de inservibles y eliminación de las larvas del zancudo trasmisor. El Congresista Tubino exigió se le mantenga informado de los trabajos que se vienen realizando.



1.G. Premiación a los mejores deportistas ucayalinos del 2012

A las 19.00 horas el congresista Carlos Tubino Arias Schreiber participó de la premiación de los mejores deportistas de Ucayali del 2011, entre los cuales se encontraban las integrantes de la selección de Voley de Ucayali. De esta forma el congresista busca incentivar a la juventud Ucayalina a practicar el deporte y vivir una vida saludable, alejando a los jóvenes de las drogas y diversas actividades delictivas.



II. <u>Actividades de Representación: Martes 18 de Diciembre del</u> 2012

2.A. Entrevista en el programa "Entre Líneas"

En las primeras horas de la mañana el legislador participó del programa "Entre Líneas" conducido y producido por el periodista Luis Manuel Salazar, con quien trató diversos temas de policía nacional y reiteró la invitación para el evento "La Navidad del Niño Ucayalino", el que se iba a realizar esa tarde en el coliseo cerrado de Pucallpa.



2.B. Entrevista en Radio Progreso

Al promediar las 8:00 hs el congresista sostuvo una entrevista con Eusebio Cumapa en la cabina de "Radio Del Progreso", donde se realizó un dialogo con la

audiencia pucallpina, quien expresó sus inquietudes a su representante en el Congreso.



2.C. Reunión con el Presidente de la Región Ucayali

El congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, sostuvo una reunión de trabajo con el Presidente del Gobierno Regional de Ucayali, con quien abordaron importantes temas como el tratamiento contra el dengue, los problemas de infraestructura del sector educación, el desarrollo del gato del presupuesto del Gobierno Regional de Ucayali, la necesidad de potenciar el turismo y ecoturismo y la importancia de trabajar juntos en búsqueda de mayores recursos para la Región Ucayali.

El Presidente Regional agradeció al Congresista Carlos Tubino por tener siempre la disposición para apoyar las gestiones que se realizan en la ciudad de Lima y así lograr se hagan realidad importantes proyectos de infraestructura educativa, vial y de saneamiento.



2.D. Celebración de Navidad con niños de los Asentamientos Humanos de Pucallpa

El congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, organizó un evento navideño para más de 4000 niños ucayalinos, el que se realizó en el Coliseo Cerrado de la ciudad de Pucallpa, logrando llenar de alegría a los niños, quienes acompañados de sus padres, pudieron recibir un presente, tomar una rica chocolatada y degustar de un panecillo dulce en el marco de un show infantil que amenizo la tarde.

Javier te anexo el texto que se colocó el año pasado sobre esta actividad, el jefe no le gustaría que solo tenga 5 lineas. (consejo)

Desde las 08:00 de la mañana más de dos mil quinientos niños y niñas de Pucallpa, acompañados de sus padres, se dieron cita en el Coliseo de Pucallpa para poder disfrutar de un extenso show navideño que cautivó al público asistente. La Cámara de Comercio de Ucayali y algunos empresarios contagiados del espíritu navideño, hicieron posible este evento destinado a la niñez Ucayalina y que concluyó con la entrega de juguetes y una gran chocolatada que alcanzó para la totalidad de los niños y padres asistentes.

Cerca de las tres de la tarde concluyo esta fiesta navideña dedicada a los niños y niñas Ucayalinos, quienes en todo momento estuvieron debidamente protegidos por miembros de la PNP de Pucallpa.

El resultado, un éxito sin precedentes a favor de nuestros niños.





III. <u>Actividades de Representación: Miércoles 19 de Diciembre del 2012</u>

3.A. Reunión con autoridades de DEVIDA

El congresista Carlos Tubino Arias Schreiber sostuvo una reunión con el Ingeniero Alfonso Arica, Jefe Nacional de Proyectos de DEVIDA, quien informo sobre los planes y proyectos que DEVIDA viene realizando en la Región Ucayali.

Además el Ingeniero Arica, a pedido del congresista, se reunió con el director Regional de Agricultura y con agricultores de la región, quienes pudieron exponer sus proyectos directamente a tan alto funcionario de DEVIDA.



3.B. Reunión con el Director del Hospital de Yarinacocha.

..... Se solicitó información de la cantidad de atenciones realizadas a los pacientes de dengue y el tratamiento que se le brinda, además de las falencias logísticas que puedan tener.....



3.C. Reunión con el Director de ESSALUD de la Región Ucayali

El tema principal fue la implementación e un centro de hemodiálisis en el hospital de Essalud y como se manejó la emergencia del dengue.



3.D. Chocolatada Navideña en el Asentamiento Humano Johns Hopkins en Pucallpa.

El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber participó de una alegre chocolatada organizada para los niños del Asentamiento Humano Johns Hopkins del distrito de Yarinacocha, donde compartió agradables momentos con los pobladores, procurando que los niños olviden por un momento sus carencias degustando una rica chocolatada y recibiendo algunos presentes.

